
乙島っ子  令和３年度 ＮＯ．１３  

令和３年 ６月１５日   倉敷市立乙島小学校 

  

 ＰＴＡ総会等でもお話しさせていただいた通り、本校は、本年度よりコミュニティ・スクールを立ち上げました。 

 上図「ど真ん中」に示すように、保護者、地域、地域学校協働本部コーディネーター等に、｢委員｣をお願いし、

これまでの｢地域に開かれた学校づくり｣から、「地域とともにある学校づくり」に取り組んでいきます。各集団を

結ぶ矢印が｢双方向｣になっていますが、大切なのは、｢意思の疎通｣。そこで、先日、熟議が行われました。 

 当日は、委員さん１３名を含む、計３３名が集いました。１時間の「熟議」の内容を趣旨に則って報告します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

議題Ⅰは、｢『乙島っ子』のよさと課題｣。多くの班で、よさとして、｢素直さ、明るさ｣、課題として、｢自主性

の少なさ｣｢経験不足｣等が挙げられました。続いて、課題Ⅱは、「『乙島っ子』のためにしたいこと」。それぞれ

の立場から実に頼もしい取組が出されました。｢経験を肥やし心を育てる｣といった方向性の一致を確認しました。 

乙島っ子  令和５年度 ＮＯ．１５ 

令和５年 ７月２６日   倉敷市立乙島小学校 

コミュニティ・スクール元年、熟議が行われました！

多くの当事者が集まって… 

※ カラー版を Web ページに掲載しています。ご覧ください。→http://www.kurashiki-oky.ed.jp/otoshima-e/letter_3_2_2_5.html 

子たちの安全 

守ります。 

｢熟議｣は、２４日、委員さんと全教職員で行われました。

職員室を締めきって図書館にて… 

【引用】「始めます！コミュニティ・スクール」＠倉敷市教育委員会】 

課題について学習・熟慮し、 討議することにより… 

課題を共有するとともに… 解決策が洗練され… 

｢自分の｣役割を果たすようになる 


